



Una furgoneta retiró ayer por la mañana las piraguas que el Grupo Covadonga había llevado a las instalaciones del Puerto Deportivo. e. c.

El Grupo insta al Ayuntamiento a agilizar los trámites para poder entrenar en el Muelle

La actividad de la sección de piragüismo, que confiaba arrancar ayer en el Puerto Deportivo, sigue parada a la espera de la autorización oficial

MARÍA AGRA

GIJÓN. El Grupo Covadonga insta al Ayuntamiento a agilizar los trámites para poder iniciar la actividad de piragüismo en el Puerto Deportivo, donde ayer deberían haber comenzado sus entrenamientos. Sin embargo, la entidad deportiva sigue a la espera de la autorización oficial que permita a los cerca de 70 jóvenes deportistas de la sección de remo echar las piraguas al agua en la zona del antepuerto, entre la punta Lequerica y la Antigua Rula. Actualmente, el Grupo está en

plenas conversaciones con el Consistorio para que se presente una propuesta formal al Puerto Deportivo para que éste emita un informe favorable y que así la entidad pueda comenzar su actividad deportiva allí cuanto antes. «La actividad de piragüismo comenzó el día 1, estamos a 13 y todavía no tenemos solución», indicaron fuentes del club, donde los ánimos «están un poco gachos».

Situación de optimismo

El Ayuntamiento, por su parte, está tratando de mediar de cara a que se pueda lograr un acuerdo lo antes posible. «La situación es de optimismo, así que seguro que se desbloqueará pronto», afirmaron fuentes municipales a EL COMERCIO. No obstante, las piraguas del Grupo abandonaron ayer las instalaciones del Muelle sin



Zona del espigón de Fomento donde entrenarán los grupistas. J. SINAL

El Consistorio trata ahora de mediar para que se pueda lograr un acuerdo lo antes posible y retomar el piragüismo en el club

quiera haberlas usado. La entidad retiró sus embarcaciones de su nueva ubicación para trasladarlas a Villaviciosa y así tener todo preparado para participar en la 78 Regata Internacional Ría de Villaviciosa, que se celebrará hoy en El Puntal.

GALERÍA DEL NAUFRAGO
RAMÓN AVELLO

Proyectos y desvergüenza



Este es nuestro proyecto, podría decir, parafraseando a Groucho Marx, el ministro Puento sobre el vial de Jove; y si no les gusta, tengo otros dos. El de las tres glorietas y vial por superficie, que la mayoría de Gijón lo rechaza, y los otros dos que para el caso también podrían ser doscientos y que sólo obedecen a un objetivo que nada tiene que ver con el tráfico rodado, sino con marear la perdiz y tomar el pelo a los asturianos y tratar de que se olvide o se diluya la raíz ética del problema que no es otro que la falta a la palabra dada. Y no en un calentón electoral, sino en un Consejo de Ministros presidido por Sánchez.

En mayo del 2023, el Gobierno autorizó por algo más de 236 millones de euros la licitación de las obras para la construcción del vial de Jove con un soterramiento, es decir un túnel, de dos kilómetros. Expresiones como «desarrollo urbano sostenible», «optimizar la conexión entre la ZALIA y el Puerto», «humanización del acceso actual», «ofrecer un desafío integral a los desafíos de movilidad y sostenibilidad en la zona», «túnel de aproximadamente dos kilómetros... con una anchura total de 14 metros... y que incluye dos carriles de 3,5 metros, arcenes, aceras y la evacuación en caso de emergencia» están recogidos en el papel licitado, refrendado por los ministros socialistas, a los que no se le cayó la cara, junto a Sánchez, ante la operación de trileros realizada unos meses después.

Todavía en nuestro mundo, el apretón de manos como rúbrica a un acuerdo, al igual que la palabra dada, poseen el valor de la fidelidad a unas ideas y la lealtad a un compromiso. Lo del vial de Jove, tal como se plantea por el ministro más lenguaraz de la democracia, solo tiene dos soluciones lógicas. Volver al proyecto primitivo o la remodelación del túnel de Aboño con un nuevo proyecto desde la ZALIA. Otras alternativas son proyectos sin principios y, en definitiva, un canto chusco a la desfachatez.

The Green Restaurante & Lounge

VEN A DEGUSTAR LA NUEVA CARTA 2024



ARTIEM

RESERVAS: 98 534 19 97
Nacional: 032 33314 Quintoselos Villaviciosa



Dr. Mateos

INSTITUTO NEUROLÓGICO

Consultas de **Neurología** (Alzheimer, Cefaleas, Ictus, Parkinson, Vértigo), **Neuropediatría** (Autismo, Epilepsia, TDAH), **Neurocirugía** (Patología de Columna, Tumores, Hidrocefalia) y **Cardiología** (Arritmias, Síncopes).

Estudios de **Neurofisiología** (Electromiografía, Potenciales Evocados, EEG), **Neurosonología** (Doppler de Carótidas y Transcraneal, Sustancia Negra), **Otoneurología** (Pruebas Vestibulares, V-HIT, Videonistagmografía) y **Cardiología** (Eco-Cardio, Holter Larga Duración, MAPA).

Gabinetes de **Neuropsicología** (Rehabilitación / Estimulación Cognitiva), **Neuropsicología Infantil** (Trastornos del Aprendizaje), **Neurologopedia** (Afasias, Disartrias) y **Neurofisioterapia** (Daño Cerebral Sobrevenido).

C/ San Francisco 21, 1º (Edificio "El Termómetro"). OVIEDO.
Citas: 985 203 150 y 608 354 176 Reg. San.: C.2.4/6870-1.